



まるっとせとっ子フェスタ

11/12【木】~15【日】

小中学校音楽会や科学展など学校活動を紹介する「まるっとせとっ子フェスタ」が文化センターと瀬戸蔵で行われ、たくさんの家族連れなどで賑わいました。

14日、文化センターでは各学校が手作りの陶磁器や仕入れたおかしなどを販売。会場では八幡小学校の児童たちの「野菜いかがですかー」というひときわ威勢の良いかけ声に、お客様も呼び寄せられていました。

また、15日には中日ドラゴンズで活躍された立浪和義さんを招いて「瀬戸の教育市民フォーラム」が行われ、立浪さんは自身の小中学生時代の厳しかった練習や高校進学のエピソードなどに触れ「礼儀正しく、元気よくあいさつできる人になって」と子どもたちに呼びかけました。



光陵中学校 地域の方による面接練習会

12/11【金】

進路決定の時期を迎えた3年生に対して、少年センター光陵支部の方を面接官役にした面接練習会が行われました。この取り組みは今年で6年目になり、いつもとは違った雰囲気の中での面接練習を終えた生徒からは「とても緊張したけれど、本番に向けて自信が持てました。」との感想が聞かれました。

